

COURSE PÉDESTRE LA PUTÉOLIENNE

La Putéolienne est une course pédestre organisée depuis 2005 au début du mois de mars dans les rues de Puteaux dans le cadre de la Journée internationale des droits des Femmes, à laquelle la Ville est particulièrement attachée. Elle permet de rappeler que les femmes ont les mêmes capacités d'action que les hommes, qu'elles peuvent être des modèles de réussite au même titre que ces derniers, et qu'elles peuvent se dépasser dans le milieu sportif.

Après une édition 2021 innovante qui a eu lieu malgré le contexte sanitaire grâce à l'application #PuteauxBalades et la pose de capteurs par la Ville tout au long du parcours, la 18ème édition de la Putéolienne a fait son retour dans les conditions habituelles et festives en mars 2022.

Au départ de l'Île de Puteaux, ce sont trois parcours qui sont proposés chaque année :

- Une course de 5 kilomètres chronométrée par un système de puces électroniques et accessible exclusivement aux femmes de plus 14 ans, avec classement et remise des prix, mettant à l'honneur les performances sportives féminines.
- Un second parcours de 3 kilomètres accessible à tous, sans certificat médical ni classement, qui propose des obstacles et des animations, contribuant à faire de Puteaux une ville animée et festive.
- Une marche nordique de 5 kilomètres, que la Ville a mise en place depuis 2018 pour s'ouvrir au plus grand nombre.

Montant du don	< 5 000 €	5 000 à 10 000 €	10 000 à 20 000 €
Coût réel pour l'entreprise après déduction fiscale	< 2 000 €	2 000 à 4 000 €	4 000 à 8 000 €
Presse : Magazine municipal (1), Relations Presse (2), Affiches de l'évènement (3)	1	1+2	1+2+3
Présence dans le magazine municipal	Citation	Citation	Article
Invitation aux évènements du 8 mars	Non	Oui	Oui
Invitation aux manifestations du Cercle des Mécènes	Oui	Oui	Oui

BUDGET 20 000 €

CALENDRIER

Début mars

MÉCÉNAT RECHERCHÉ

Mécénat financier